



NPA

**JEUNES
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE**

Chasse aux sans papiers, racisme d'Etat et identité nationale, ça suffit !

Dans un contexte de crise, alors que les licenciements se poursuivent, alors que Sarkozy et la classe dirigeante poursuivent leur offensive contre les droits des jeunes et des travailleurs, on a assisté la semaine passée à la relance spectaculaire d'un des principaux thèmes de la campagne présidentielle de Sarkozy en 2007 : « l'immigration et l'identité nationale » : charter pour renvoyer des sans-papiers en Afghanistan, obligation de chanter la Marseillaise, service civique pour les adultes... Cette nouvelle offensive réactionnaire cherche à nous diviser et détourner notre attention afin de mieux faire passer les attaques contre les jeunes et les travailleurs. Ces annonces ne sont sans doute pas sans lien avec la nouvelle vague de grève de sans-papiers qui s'est déclenchée il y a quelques semaines.

C'est Sarkozy et son Gouvernement qui sont responsables de la crise !

Avec la crise, une étape a été franchie. Les salaires sont au plus bas depuis trente ans, la santé au travail qui se dégrade jusqu'au suicide subit un recul historique, le délabrement et la remise en cause des services publics n'a jamais été aussi loin. Les attaques sur l'emploi utilisent et renforcent toutes les oppressions, divisions et discriminations entre chômeurs et salariés, actifs et retraités, hommes et femmes, français et étrangers... Les étrangers sont parmi les premières victimes des attaques de la classe dirigeante.

L'offensive raciste et réactionnaire de la classe dirigeante cherche à diviser les jeunes et les travailleurs en faisant croire que les responsables du chômage et des problèmes sociaux, ce serait les étrangers. La réalité est toute autre. Les seuls responsables de la crise ce sont les capitalistes qui en supprimant des milliers d'emplois en multipliant les contrats précaires pour les jeunes et l'ensemble des travailleurs, cherchent à faire payer la crise aux jeunes et aux salariés.

C'est pas les étrangers, c'est Sarkozy et son Gouvernement qu'il faut chasser !

Pour lutter contre les conséquences sociales de la crise actuelle du système capitaliste, ce n'est pas aux étrangers qu'il faut s'attaquer mais au contraire à Sarkozy et son Gouvernement qui par leurs politiques cherchent toujours à permettre l'accumulation de plus de profits par quelques uns au détriment de la majorité de la population.

Les travailleurs n'ont pas de patrie. Ici ou ailleurs, ce sont les mêmes patrons qui nous exploitent toutes et tous et cherchent à s'engraisser sur notre dos. Les licenciements, les inégalités salariales, les contrats précaires, les diplômes bidons, ce ne sont pas les étrangers qui en sont la cause mais bien Sarkozy et son Gouvernement par leurs politiques liquidation de nos droits et de nos acquis.

Face aux politiques racistes et réactionnaires de la classe dirigeante, nous opposons la nécessité d'un programme d'urgence sociale qui, pour répondre aux besoins immédiats : l'interdiction des licenciements, l'augmentation des salaires et de tous les revenus de 300 euros. Les attaques portés contre les étrangers et les politiques racistes dont ils font l'objet ont comme unique but de renforcer la concurrence et la division entre les travailleurs et de faire reculer les droits de l'ensemble de notre camp social.

Nous combattons toutes les formes de racisme, de xénophobie et de discriminations. Français/étrangers, même patron, même combat ! Français/étrangers, mêmes études, mêmes droits !

Luttons pour l'égalité des droits entre français et étrangers, pour la liberté de circulation et d'installation et la régularisation de tous les sans-papiers.

www.npa2009.org // contact-jeunes@npa2009.org



Pour prendre contact :

Par mail contact-jeunes@npa2009.org ou

envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue Richard Lenoir, 93100 Montreuil

Prénom :

adresse :

Tel :

Mail :